

Interesan que se commute la pena a Collazo

Un grupo de profesores
y abogados lo hace así

Un grupo de profesores universitarios se ha dirigido al Hon. Presidente de los Estados Unidos de América, Mr. Harry S. Truman, interesándose por la commutación de la pena de muerte al puertorriqueño Oscar Collazo.

Lo ha hecho en vísperas del centenario del natalicio del Apostol de nuestra independencia José Martí, defensor y propugnador de la libertad, soberanía e independencia de todos los pueblos del Nuevo Mundo, y tomando en consideración los móviles políticos del caso, al igual que las vicisitudes que tuvieron que superar los Estados Unidos y la América Latina para la conquista de su independencia.

Scriben el documento en cuestión: Jose Portuondo y de Castro, Alberto Martell, Julio Morales Gómez, J. M. Argudín, Agustín Aguirre, Alberto Hevia, B. Bustos, Calixto Maso, Ildefonso Bernal, Elias Entralgo, Jorge Mañach, Vicentina Antúnez, Raúl Roa, Mercedes Labourdette, Gustavo Du Bouchet, María Capdevila, G. Quintana, José R. Sust, C. Taboada, Francisco Carone, Andrés Valdespino, J. Guerra López, R. Pieterre R., Rogelio de la Torre, Julián Solórzano, Rodolfo Méndez Peñate, Emma Pérez D. A. Herrera, D. Mestre, José Manuel Gutiérrez Rosario Novoa, Clemente Inclán, C. García Robiou, N. Alonso, Julio Ortega, Adriano G. Carmona, Eduardo Le Ríverend.